
第24号では以下をお伝えいたします。

◆練習試合vs松大
◆審判試験対策
◆OB総会に向けて
◆日常的な練習風景

◆練習試合

1月21日(土)に松山大学との練習試合を行いました。
新型コロナウイルスの影響で3回生のゴーリーがい
ない中、1,2回生のゴーリーたちが徳大ゴールを守
りました。2試合目は惜しくも負けてしまいました
が、新チームになって初めての練習試合で1回生の
活躍もたくさん見られました。また、今回の試合で
はFormsを活用してMVPの投票をしていただきまし
た。たくさんのMVP投票とコメントありがとうござ
いました。

1Q 2Q 3Q 4Q

得点者

#6遠藤圭亮
(AT/2回)
#89中村梨音
(AT/1回)

#9山口晴哉
×2(MF/1回)
#23古関寛太
(MF/3回)
#15神田悠生
(MF/2回)

#89中村梨音
#23古関寛太
#96佐藤尚哉
(MF/3回)

#48佐和誠史
×2(AT/3回)

試合結果

2試合目 1Q 2Q Total

徳島 1 1 2

松山 3 3 6

1Q 2Q

得点者
#2小山新太郎
(AT/1回)

#19今田智也
(MF/1回)

1試合目 1Q 2Q  3Q 4Q Total

徳島 2 4 3 2 11

松山 0 0 0 0 0



コメント

まずは新チームの初陣となるこの試合でしっかり勝ち切
ることが出来て、ホッとしています。松山大学はリーグ
戦で負けていた相手だったのでそういう意味でも練習試
合ながら価値ある1勝だったと思います。個人的には現状
（あくまで現状）1枚目の亮太さんがいない中、1試合を
通して無失点で守り切ることが出来て貴重な経験をさせ
てもらえましたし、満足のいく内容でした。
新チームのDF陣は下級生が多く占めているので、自分も
しっかり引っ張っていけるような存在になりたいと思い
ます。また、亮太さんに宣戦布告してしまったのでリー
グ戦ではレギュラー取れるように頑張ります！笑

(山口拳大/けんと/2回/G)

今年度OFコーチを務めます。25期の杉本健介です。新チーム
となり初めての練習試合で、しっかり勝ち切ることができたこ
とは選手の自信につながったと思います。今回の練習試合の
テーマは「チャレンジ」でした。特に、MVP投票1位のはるや
に関しては、日々の努力とチャレンジがこの試合の活躍につな
がったのだと思います。この冬は赤橙戦や、つま恋があるので
全員がMVP目指して共闘していきましょう！

(杉本健介/25期生/OFコーチ)



松大戦MVP投票結果上位選手コメント

MVP投票いただきありがとうござい
ます。まさか自分が1位になると
思っていなかったので嬉しさもあり
ますが、驚きのほうが大きいです。
松大戦では自分の得意とするラン
シューで点を取ることができました。
ウィンターでは1本も決めることが
できず、不甲斐ない結果となってし
まったので、決めることができて自
信にもつながりました。これから赤
橙戦やつま恋と試合があるのでまず
はメンバーに選ばれて活躍できるよ
うに頑張ります。

(山口晴哉/はるや/1回/MF)

1回生ATの中村梨音です。新チーム
となって初めての練習試合でした。
活躍できるか心配でしたが結果は自
分としては2得点を取ることができ
ました。しかし点を取れる状況で取
れないといったことがあったのでま
だまだ課題が残りました。この課題
を無くせるように日々の練習を頑
張っていきたいです。また、僕達１
回生はあかつきがあるので優勝でき
るように頑張ります。

(中村梨音/なりお/1回/AT)

松大戦は1年生とする初めての試合
で、今までみたいに先輩に頼って
ばっかではいけないという気持ちが
強かったです。「ファーストブレイ
クを1Qにつき1本作る」というのを
個人の目標として設定していて、そ
れは達成できたので良かったと思い
ます。でも1点は取りたかったです。
あと1週間で赤橙戦があり、その後
にはつま恋があります。自分の力が
どこまで通用するか楽しみです。

(山田朗人/あきと/2回/DF)

1位
(21票)

2位
(11票)

3位
(10票)

・ランシューよかった
です

・しっかり点取れた！

・ブレイクを何回も
作っていた

・Lは一人勝ちでした

・1回生で頑張っていた
・点決めたから



ギャラリー



2/12(日)に2023年公益社団法人日本ラクロス協会公
認男子競技3級女子競技4級審判員オンライン試験が
行われます。それに向けて、1/15(日)より隔週日曜
日に練習前に1時間ほど部員全員で審判試験対策を
しています。

コメント◆審判試験対策

いよいよ審判試験の日が近づいてきまし
た。みなさん、勉強捗ってますか？
私自身、審判になってからも分からない
ことが多くあり、今回ルールを教えるこ
とでより理解が深まっている気がします。
審判大変そうだなと思っているかもしれ
ませんが、審判になったからこその楽し
みや達成感もちろんあります。
またラクロスのルールを知っておくこと
は、審判になるためだけでなく戦う上で
もとても重要だと思います。学んだその
知識がプレーの幅をひろげます。しっか
りと勉強して挑んでほしいです。
そして合格したら、一緒に審判として走
りましょう！楽しみにしてます。

（新開羽夏/はな/2回/TS）



◆OB総会に向けて

3/4(土)に第５回OB総会が行われます。昨年までは
新型コロナウイルスの影響でオンライン開催でした。
しかし、今年は対面での開催ができるということで、
いつも支えてくださっているOBの方々と交流でき
ることをとても楽しみにしております！

コメント

ここ何年かはzoomでオンライン上で行っ
ていて、OBやOGの方々との親睦を深め
ることがあまりできていなかったと感じ
ています。ですが今年は対面で行えるこ
とになりました。
先月あった全体ミーティングで榎本さん
にOB会や理事会についてのお話をしてい
ただきました。普段グラウンドで練習し
ている時や試合の時にきてくださるOBや
OGの方々にお会いすることはあっても、
県外にお住まいの方などはあまりお会い
する機会がないです。そのような中でも
徳島大学男子ラクロス部を永続的に続く
部活になるよう支えてくださっている方
がたくさんいてくださっていることを改
めて実感することができました。
今回のOB総会では、今年のチームの方針
などを聞いていただくだけでなく、直接
現役と関わっていただき親睦を深める機
会にしたいと考えております。

（木戸教就/たかなり/３回/DF）



◆日常的な練習風景

ここ数年はコロナ禍ということもあり、活動が制限
される期間もありました。最近は少しづつではあり
ますが新型コロナウイルスの影響も無くなってきて
通常の練習風景が戻ってきつつあります。今回は日
常的な練習風景や練習後の風景を写真でお届けいた
します。



◆TEAM SPONSOR LINK

◆第22号作成者

🏠アイフルホーム徳島
人事グループアカウント

🏠アイフルホーム徳島
アカウント

毎回暗い中練習がスタートし、日の出
を見ながら練習をしていますが、最近
は日の出の時間が早くなってきていて
春が近づいてきているのを感じます。
まだまだ寒い日々が続きますが頑張っ
ていきたいです！

(有賀穂乃果/1回/TS)

ラクロス初めての冬を迎えました。毎
朝凍えるような寒さの中、みんなで練
習頑張っています。今月は期末テスト
とOSの作成期間がまるかぶりだったの
で少し大変でした(笑)。反応をいただ
けると、今後のOSのやる気につながり
ます！これからも頑張りますので、よ
ろしくお願いします^^

(長瀬藍里/1回/TS)


